

2024-06-27

PAN respalda a consejera del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.laquerelladigital.com/pan-respalda-a-consejera-del-iecm/>

Daniela Solís

El coordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring Casar, exigió un alto a la persecución política en contra de la consejera del Instituto Electoral local (IECM), Carolina Del Ángel Cruz.

Lo anterior, después de que Morena solicitó su remoción ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por presuntamente tener conflicto de interés.

El panista calificó a la consejera como una persona "ser objetiva y que sabe defender la legalidad".

"No vamos a permitir venganzas y tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México que están a favor de la democracia y son objetivos", expuso.

Döring indicó que el único pecado de Carolina Del Ángel, ha sido defender la legalidad y no avalar las tropelías y tranzas electorales de la 4T.

Refirió que Del Ángel y la otra consejera electoral -quien también votó en contra de la repartición de plurinominales-, Erika Estrada cuentan con el apoyo incondicional del PAN para defenderlas ante las venganzas de Morena que solo exhibe su miseria política y vileza humana.

Federico Chávez Semerena, diputado del PAN, subrayó que Morena y su coordinadora, deberían aprender a realizar cálculos electorales y no intentar trasgredir las normas.

"Cuando algo no le beneficia a Morena, recurren a la ofensa y denigrar la labor de una persona, así de corriente es la política del oficialismo", destacó.

El legislador dijo que el PAN ha sido respetuoso de todo el proceso electoral y lo que ha acontecido luego de la elección del pasado 2 de junio, pero no coincide con las agresiones políticas de Morena en contra de algunas consejeras.

"El pueblo reclama contrapesos y reclama una voz de resistencia que de revés a los abusos de los gobiernos de Morena, como en su momento lo ejerció contra poblaciones vulnerables Claudia Sheinbaum", añadió.

Finalmente Döring y Semerena precisaron que la Ciudad de México merece representantes populares que estén a la altura y no un espectáculo de agresiones como le gusta a Morena ejecutar contra quienes piensan diferente.